



FUERA MÁSCARAS



POR CALLO DE HACHA
@CALLODEHACHA

RAZONES PARA VOTAR POR XÓCHITL

Xóchitl Gálvez es muy buena onda. Es divertida, amena, dicharachera, echada pa' delante, aguerrida y optimista.

Xóchitl es auténtica, su campaña es creativa y se percibe como ciudadana, a pesar de pertenecer a la elite política desde hace muchos años. Xóchitl viene de abajo y su historia de lucha y perseverancia conecta con millones de mexicanos. Xóchitl es tan buena candidata que la misma Claudia Sheinbaum y el hijo del presidente López Obrador fueron a su casa para intentar convencerla de irse a su partido. Pero,

¿cuál es su proyecto? Si le doy mi voto, ¿qué es lo que pretende hacer con el poder? La falta de respuesta a esas dos preguntas es la piedra angular en la caída del "fenómeno opositor".

Sacar a López Obrador del Palacio Nacional no es suficiente, el presidente se va el próximo año y una nueva persona será quien gobierne el país. Para correr a AMLO solo hace falta

esperar 230 días, no hay necesidad de votar por el PRIAN. Fuera de eso, no existe una razón tangible para votar por Xóchitl, sobretodo cuando es ella misma la que se identifica como una mujer de izquierda (marxista, trotskista, y de la liga obrera), a favor de los derechos de la comunidad LGBTQ+ y del aborto. Ideológicamente no existe una diferencia con su rival, Claudia Sheinbaum. Entonces, ¿por qué votar por Xóchitl?

A todos nos queda claro que la burbujeante personalidad de Gálvez es su mayor activo de campaña, pero sin una ideología, un proyecto, un sueño, difícilmente moviliza-

rá masas a las casillas el 2 de junio del próximo año. Las cosas empeoran cuando uno recuerda que un voto por Xóchitl significaría asegurarle espacio en el congreso (y su fuero correspondiente por 6 años) a personajes como Alejandro Moreno, presidente del PRI, o Marko Cortés, dirigente de Acción Nacional, quienes sin duda ocupan los primeros puestos de la lista plurinominal a senadores de la República por sus partidos. En otras palabras, un voto por Xóchitl es un voto por regresar al pasado. Eso complica las cosas para la hidalguense.

Esto explica los desastrosos resultados para la oposición en las encuestas publicadas durante las últimas semanas. Covarrubias y Asociados y De las Heras-Demotecnia ya habían advertido el desplome del PRIANRD en las proyecciones para 2024 respecto a su propio resultado en 2018, y la enorme distancia entre la senadora Gálvez y Claudia Sheinbaum Pardo, de Morena. Buendía & Márquez sólo vino a poner el último clavo en el ataúd.

Pese a todo, Xóchitl Gálvez se esfuerza por mantener el buen humor. Se le ha visto sonriente en eventos partidistas, durante entrevistas, y en las sesiones del Senado, que utiliza para mantenerse presente en la agenda pública. Sin embargo, las groserías y los chistes no serán suficiente para convencer a la clase media de levantarse el domingo y formarse en una casilla. Si la hidalguense no encuentra un proyecto que venderle a los empresarios y a la sociedad civil, el PRIANismo podría sufrir una derrota incluso peor que la del 2018.

En otras palabras, la campaña de la señora X está muy equis...

No existe una razón tangible para votar por Xóchitl, sobretodo cuando es ella misma la que se identifica como una mujer de izquierda (marxista, trotskista, y de la liga obrera), a favor de los derechos de la comunidad LGBTQ+ y del aborto.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL INDEPENDIENTE

4

11/10/2023

OPINIÓN

